
Actas de la Reunión por Teleconferencia del Comité Asesor del
IHSS/PA

15 de septiembre de 2021
3:00 p.m.

Número de llamada: 805-947-0499
Contraseña: 343 400 178#

Punto
#

Asunto Discusión

1. Llamada al orden  La reunión ordinaria del Comité Asesor del IHSS/Autoridad Pública fue
llamada al orden a las 3:03 PM.

2. Comentarios del
Público

 La miembro del comité Irma Nunez asistió a la reunión de la Alianza de
Servicios de Apoyo en el Hogar (CICA) de California. Mientras asistía,
habló con Janet, que proporcionó documentación para membresía de
CICA. Se acordó que esto se abordaría en la próxima reunión del
comité.

 Se recordó al comité que es gratuito asistir a las reuniones de CICA,
pero la membresía pagada tiene beneficios.

3. Lectura y Aprobación
de Actas de la
Reunión Anterior

 Enrique Guevara leyó las actas de la Reunión del Comité Asesor del
18 de agosto de 2021.

 El miembro del comité Ramon Ortiz aprobó las actas y Patricia
Gamboa Puentes secundó las actas.

4. Asuntos del Comité
Asesor

 Se volvió a hablar de las ideas para capacitación de proveedores.

 La miembro del comité Patricia sugirió capacitar a los proveedores
para que tengan experiencia en trabajar con personas que tengan
discapacidades intelectuales. Tiene amistades que no han podido
localizar proveedores adecuados del registro de proveedores debido a
falta de experiencia con esta población.

 Jaydon Gaines, del Centro de Recursos para la Vida Independiente,
sugirió capacitar sobre transferencias y utilizar elevadores Hoyer o
maquinaria similar.

 El miembro del comité Ramon habló de una capacitación para que los
proveedores aprendan a dirigir a personas con discapacidades
visuales. A menudo las instrucciones que pretenden ayudar no son
específicas y pueden llevar a sufrir daño.

Delfina Alvarez X Rosa Ortiz

X Jacob Lesner-Buxton X Patricia Gamboa Puentes

James Importante (Oficina del
Director General)

X Maria Alvarez

X Irma Nunez X Leticia Ortega (sin voto)

X Ramon Ortiz Aracely Preciado (sin voto)

X Jaydon Gaines, ILRC X Sandy Krietzberg, ILRC

X Ella Moore, ILRC X Yalitza Pena



 La miembro del comité Maria Alvarez preguntó si los proveedores
pueden administrar medicamentos.

 La miembro del comité Leticia Ortega preguntará a Servicios de Apoyo
en el Hogar para recibir aclaraciones sobre administración de
medicamentos.

 La miembro del comité Irma sugirió una capacitación que proporcione
cuidados generales para proveedores, abordando problemas de
seguridad en los hogares de los consumidores, como iluminación o
suelos resbaladizos.

 La miembro del comité Leticia sugirió una capacitación sobre seguridad
y prevención de infecciones.

 La miembro del comité Patricia expresó los problemas que tienen las
personas para recibir servicios relacionados con el COVID en sus
casas y cómo esos recursos no están disponibles fácilmente.

 La conversación sobre capacitación para proveedores continuará en
octubre. Se enviará por correo una encuesta a los proveedores para
saber qué capacitaciones les interesan. Esto dará a todos la
oportunidad de hacer aportaciones.

 El objetivo es crear un calendario para finales de año. Si ustedes o
cualquier persona tienen más ideas, pueden proponerse en cualquier
momento a la Autoridad Pública.

5. Actualización sobre
Sindicatos

 No había disponible una actualización sobre sindicatos.

6. Actualización sobre la
Autoridad Pública

 Los salarios de proveedores van a subir el 1 de octubre de 2021 en
$0.71. El salario será $15.35. Se ha informado a los proveedores a
través del boletín de proveedores.

 Hay legislación (AB 172) que está revisando el gobernador. Se refiere
a financiación para un programa llamado “Itinerarios de Carreras en
IHSS” (IHSS Careers Pathways).

 Hay legislación adicional, la Ley Brown AB 361, que también tiene el
gobernador. Si se aprueba, proporcionaría exenciones para entidades
locales y legislativas que se reúnan en condiciones no seguras. Esto
es importante, porque el estado de emergencia del gobernador caduca
a final de septiembre de 2021.

7. Próxima Reunión y
Asuntos para la
Agenda

 Los asuntos de la agenda pueden enviarse por correo electrónico a
Enrique Guevara.

 La próxima reunión será el 20 de octubre de 2021.

 La miembro del comité Irma proporcionará materiales de CICA a
Enrique.

8. Levantamiento de
Sesión

 Se levantó la sesión a las 3:44 p.m.



La próxima reunión, el 20 de octubre de 2021, será mediante teleconferencia

Actas presentadas por: Enrique Guevara


